

Alcalde Godoy,

Indica que las metas son globales como municipio y no como departamento o personales de cada funcionario, porque existen otras medidas de control.

Concejal Avendaño,

Indica que los niveles de eficiencia no solo se miden en carácter cuantitativo si no también cualitativo.

Concejala Godoy,

Manifiesta que depende de muchas opciones, en relación a los eventos culturales deben medirse con la efectiva asistencia de los pobladores.

Sr. Alcalde,

Consulta al Concejo Municipal si se aprueba las metas año 2009.

Concejala Godoy: Se abstiene por parentesco

Concejal Avendaño, aprueba.

Concejal Concha, aprueba.

Concejal Ardiles, aprueba

Concejal Ramírez, aprueba

Concejal Hidalgo, Se abstiene por parentesco

Acuerdo: por la mayoría absoluta del Concejo Municipal, se aprueba las metas institucionales año 2009.

3.- Informe del Sector Salud.

Williams Butler, Jefe D.A.E.S.M.

Señala que se realizó una reunión con todos los funcionarios del Sector Salud, la matiz de importancia de ella fue cambiar todos los aspectos negativos que resaltan en atención de los pobladores, se fueron viendo caso por caso, se plantearon soluciones, estamos concientes que existe déficit de personal, como el medico, la enfermera, pero lamentablemente los profesionales salen de sus carreras trabajando, ha sido muy difícil conseguir profesionales que se inserten en nuestra Comuna, se revisaron todos los implementos deficitarios existentes, con el afán de realizar la mantención de ellos, la doctora ha solicitado un tester desfabrizalor para la ambulancia, un tema fue la atención de las 24 horas donde se han visto situaciones riesgosas, la doctora ha sostenido que para la atención de urgencias debemos estar completamente equipados y tener todos los medios necesarios para salvar una vida, porque si no es así seremos irresponsables en tomar esa decisión, por tanto si continuamos con esa idea debemos ser responsables y contratar el personal necesario, se cuentan con todos los medicamentos necesarios de la canasta ya se ha informado a los médicos los existentes. En relación a los enfermos crónicos los medicamentos se darán por mes y no para varios meses.

Se ha nombrado a una nueva coordinadora, que es la matrona María José, ella es un bien elemento, y se ha colocado en contacto rápidamente con otro consultorio, el cambio es a consecuencia de la renuncia del Sr. Arnoldo Rojas.